#### **Bayerischer Verdienstorden**

Vom Bayerischen Ministerpräsidenten Horst Seehofer wurde der Bayerische Verdienstorden verliehen an:

Professor Dr. Wolfgang Eisenmenger, ehemaliger Ordinarius für Rechtsmedizin und Vorstand des Instituts für Rechtsmedizin der LMU München, Grünwald

Professor Dr. Johannes Gostomzyk, Ehrenpräsident der Deutschen Gesellschaft für Sozialmedizin und Prävention, Augsburg

Professor Dr. Mechthild Papoušek, Fachärztin für Psychiatrie und Neurologie, Entwicklungspsychologin, Gründerin der "Münchner Sprechstunde für Schreibabys", München

#### Wahlen im Marburger **Bund Bayern**

Anlässlich der Landesversammlung des Marburger Bundes Bayern wurde der Landesvorstand neu gewählt:

1. Landesvorsitzender:

Dr. Christoph Emminger, Facharzt für Innere Medizin, München (Wiederwahl)

Stellvertretender Landesvorsitzender:

Dr. Andreas Botzlar, Facharzt für Chirurgie, Murnau

#### Beisitzer:

Privatdozentin Dr. Claudia Borelli, Fachärztin für Haut- und Geschlechtskrankheiten, München Dr. Florian Gerheuser, Facharzt für Anästhesiologie, Augsburg

Wolfgang Gutsch, Facharzt für Anästhesiologie, München

Jan Hesse, Facharzt für Innere Medizin, München Dr. Andreas Hölscher, Facharzt für Chirurgie, Rosenheim

Dr. Cora Holzinger, Fachärztin für Innere Medizin. Mühldorf/Inn

Dr. Erwin Horndasch, Facharzt für Innere Medizin, Schwabach

Dr. Christian Jäck-Groß, Facharzt für Allgemeinmedizin, Nürnberg

Martin Lücke, Facharzt für Anästhesiologie, Cobura

Dr. Heidemarie Lux, Fachärztin für Innere Medizin, Nürnberg

Dr. Hans Axel Trost, Facharzt für Neurochirurgie, Bayreuth

Doris M. Wagner, Fachärztin für Anästhesioloaie. Rosenheim

Dr. Bernhard Wartner. Facharzt für Innere Medizin, Passau

## Besetzung des Landesberufsgerichts für die Heilberufe beim **Oberlandesgericht München**

Der Vorsitzende des Landesberufsgerichts für die Heilberufe teilt die Besetzung des Berufsgerichts der richterlichen Mitglieder des Landesberufsgerichts mit.

Folgende richterliche Mitglieder sind nach dem 1. Juli 2010 ernannt:

- 1. Als Vorsitzender der Vorsitzende Richter am Oberlandesgericht Heinz Bader;
- 2. als Beisitzer die Richter am Oberlandesgericht Dr. Manfred Dauster und Dr. Philipp Stoll:
- 3. als stellvertretende Beisitzer die Richter am Oberlandesgericht Konstantin Kuchenbauer, Martin Ramm und Johannes Nagorsen.

Dr. Georg Mahl, Facharzt für Innere Medizin, wurde zum 2. Vorsitzenden des Ärztlichen Kreisverbandes Neuburg-Schrobenhausen ge-

Professor Dr. Cornel Sieber, Direktor des Instituts für Biomedizin des Alterns der Universität Erlangen-Nürnberg, wurde für zwei Jahre zum Präsidenten der Deutschen Gesellschaft für Ernährungsmedizin e. V. gewählt.

Privatdozent Dr. Sebastian Strieth, Oberarzt an der Klinik für Hals-Nasen-Ohrenheilkunde der LMU München im Klinikum Großhadern, wurde von der Arbeitsgemeinschaft Plastische, Rekonstruktive und Ästhetische Kopf-Hals-Chirurgie (APKO) der Deutschen Gesellschaft für Hals-Nasen-Ohren-Heilkunde, Kopf- und Halschirurgie der APKO-Preis für seine herausragende Arbeit auf dem Gebiet der plastischrekonstruktiven Chirurgie verliehen.

# Fragen-Antwortfeld: С d a 1 X X 3 $\boxtimes$ X X 5 6 X 7 X 8 X X X 10

## Auflösung der Fortbildungsfragen aus Heft 7-8/2010, Seite 365 f.

Alle Fragen bezogen sich auf den Artikel "Neues aus der klinischen Toxikologie" von Professor Dr. Thomas 7ilker.

Wenn Sie mindestens sieben der zehn Fragen richtig beantwortet haben und diese bis zum Einsendeschluss bei uns eingegangen sind, gibt es von uns zwei Fortbildungspunkte. Drei Punkte erhalten Sie, wenn Sie alle zehn Fragen richtig beantwortet haben. Gleiches gilt, wenn Sie die Fragen online beantwortet und uns diese zum Einsendeschluss gesandt haben.

Insgesamt haben knapp 3000 Ärztinnen und Ärzte einen ausgefüllten Fragebogen eingereicht.